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zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Schillerslage am 06.09.2018 

 

 

 

Einwohnerfragestunde (vor Beginn der Sitzung im öffentlichen Teil) 

 

 

1. Straßenbeleuchtung – Abbau der Freileitung in Klein Schillerslage 

 (Vorlage: M 2018 0676) 

Ein Einwohner erkundigte sich, ob die Kosten für die Straßenbeleuchtung nur auf die 

Straßenseite, auf der sich die Beleuchtung befindet, oder auf alle anliegenden Grund-

stücke verteilt werden und wie die Kostenverteilung erfolge. 

 

 Antwort der Tiefbauverwaltungsabteilung: 

Alle Grundstücke, die im Bereich der Ortsdurchfahrt Klein Schillerslage liegen, werden 

zu Straßenausbaubeiträgen herangezogen. Die Anlieger werden in Kürze über die be-

vorstehende Maßnahme schriftlich informiert. 

 

 

2. Rückbau B3 

Ein Einwohner erklärte, dass durch den Rückbau der B3 die Fahrzeuge nachts in 

Klein Schillerslage mit sehr hoher Geschwindigkeit durchfahren. Er erkundigte sich, ob 

durch den Bau einer Verkehrsinsel hier Abhilfe geschaffen werden könnte. 

 

 Antwort der Tiefbauabteilung: 

Auf Grund der geringen Verkehrsbelastung und fehlendem Unfallschwerpunkt wird die 

Region Hannover als Straßenbaulastträger in der Regel nicht tätig, sofern keine weite-

ren anlassbezogenen Gründe vorliegen. 

 

 

3. Einmündung Feldweg auf K120 

Ein Einwohner fragte, ob ein Verkehrsspiegel an dieser Einmündung als Präventiv-

maßnahme aufgestellt werden könnte, da dieser Einmündungsbereich aufgrund der 

Bauweise sehr unübersichtlich sei. 

 

 Antwort der Tiefbauabteilung: 

Auf Grund der geringen Verkehrsbelastung und fehlendem Unfallschwerpunkt ist die 

Aufstellung eines Verkehrsspiegels nicht angezeigt. Im Übrigen werden die Kosten für 

die Aufstellung von Verkehrsspiegeln in der Regel vom Veranlasser/Antragsteller über-

nommen. 

 

 

4. Schnelleres Internet in Klein Schillerslage 

Ein Einwohner wies darauf hin, dass in Klein Schillerslage die Internetgeschwindig-

keit sehr langsam sei (1.000 KB/h). Er äußerte den Wunsch, auch in Klein Schillersla-

ge schnelleres Internet anzubieten. 

 

 Antwort der Abteilung für Wirtschaftsförderung und Liegenschaften: 

Nach den von den Anbietern zur Verfügung gestellten Daten ist die Breitband-

Versorgungslage in Klein Schillerslage adressabhängig unterschiedlich. Der Anfrage-

steller werde daher gebeten, den direkten Kontakt zur Wirtschaftsförderungsabteilung 

zu suchen. 
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5. Wiese vor der Friedhofskapelle 

Ein Einwohner äußerte den Wunsch, die Wiese vor der Friedhofskapelle Schillerslage 

in eine Blumenwiese umzuwandeln, um auch dem Insektensterben vorzubeugen. Herr 

Baxmann teilte mit, dass der Stadt bereits eine Anfrage vorliege, welche Maßnahmen 

seitens der Stadt gegen das Insektensterben vorgenommen werden. Diese Maßnah-

men sollen über das Protokoll mitgeteilt werden. 

 

 Antwort der Tiefbauabteilung: 

Bezüglich der Friedhöfe kann Folgendes mitgeteilt werden: 

 

Bereits jetzt werden bei den Mäharbeiten auf den Friedhöfen temporär Blühinseln er-

halten (siehe dazu auch Hinweis im Aushangkasten am Friedhof). Im Rahmen der 

Friedhofsentwicklungsplanung wird unter anderem auch geprüft, wo Artenschutzas-

pekte (z. B. durch Extensivierung oder Anpflanzung oder Ansaat) gefördert werden 

können. Inwieweit dies schon vorgezogen auf der benannten Fläche umgesetzt werden 

kann, wird zeitnah geprüft. Eine Änderung der Pflegeintensität bzw. eine kräuterreiche 

Ansaat werden jedoch erst im kommenden Jahr erkennbar werden. 

 

Für die weiteren Bemühungen, die bereits jetzt durch die Stadt unternommen werden, 

um Artenvielfalt zu fördern, sei auf die Antwort zur Anfrage der Freien Burgdorfer vom 

30.08.2018 verwiesen. Diese ist demnächst über das Bürgerinformationsportal auf der 

Internetseite der Stadt Burgdorf einsehbar. 


